

# Des locaux flambant neufs pour le service de soins et de réadaptation

L'Aboulu 18/10/12

■ Le déménagement était attendu depuis plusieurs mois. Cette fois c'est fait, bien qu'on n'ait pas encore «coupé le ruban», le service de soins de suite et de réadaptation du Centre hospitalier a quitté le boulevard Richelieu pour le second étage du bâtiment de l'ancienne clinique.

Depuis le 8 octobre dernier, le service de soins de suite et de réadaptation (SSR) a déserté le troisième étage vieillissant des locaux du boulevard Richelieu au profit du second étage de l'ancienne clinique qui a été totalement rénové et réétudié pour accueillir dans d'excellentes conditions tous les professionnels de santé et leurs patients.

Angélique Ferau, cadre de santé responsable du service de médecine et du SSR, travaille sur ce projet depuis un an. Son objectif, et celui de ses collaborateurs, était de regrouper le pôle sanitaire du Centre hospitalier en un seul et même lieu. Avec ses vingt lits, sa vingtaine d'agents, ses 18 chambres particulières et



Une partie de l'équipe du service de soins et de réadaptation.



Ergothérapeute, kinésithérapeute en compagnie d'Angélique Ferau.

ses deux chambres doubles, le SSR poursuit et développe ses missions : prise en charge

de toutes les pathologies de la convalescence au repos, soins palliatifs, suivi des traitements

instaurés, prise en charge de la douleur, éducation du patient et de son entourage, préparation à la sortie...

Supervisé par Marc Biencourt, médecin référent, ce service s'inscrit aussi dans un réel projet de santé avec l'intervention d'un psychologue, d'une diététicienne, d'un kinésithérapeute, d'une ergothérapeute, d'infirmières, d'aides-soignantes (et une assistante sociale pourrait être employée à l'horizon 2013)... Une équipe pluridisciplinaire qui est à même de répondre à tous les besoins et de permettre un retour efficace à domicile (ou un placement en hébergement spécialisé).

J.B.

Angélique Ferau remercie les services techniques du Centre hospitalier ainsi que les agents qui l'ont soutenue cette année dans le montage de ce projet. La cadre de santé adresse aussi un message particulier aux agents SSR et du service médecine pour leur professionnalisme et le travail remarquable réalisé au lit des patients.